
证券代码 证券简称

基本每股收益 （元） 每股净资产 （元） 净资产收益率 （

％

） 每股经营性现金流量 （元） 净利润 （万元）

分配转增预案

２０１１

年度

２０１０

年度

２０１１

年末

２０１０

年末

２０１１

年度

２０１０

年度

２０１１

年度

２０１０

年度

２０１１

年度

２０１０

年度

６００３５１

亚宝药业

０．２９ ０．２３ １．８ １．５６ １７．４９ １５．５７ ０．０６ ０．０３ １８６４３ １４４３０

不分配不转增

A3

2012

年

2

月

4

日 星期六

主编

:

龙可 编辑

:

刘骏 电话

:0755-83514103

综合

Overview

国内沿海干散货

运价指数再度下跌

上海航运交易所和上海国际航运研究中心

发布的最新一期 《中国沿海干散货运输市场双

周报》 显示，

2012

年国内沿海干散货运输市

场未能延续去年末的小幅回升势头， 开局不

佳， 综合运价指数收于

1123.66

点， 环比跌去

1.52%

， 其中沿海煤炭运价指数和粮食运价指

数均小幅下跌， 矿石运价指数小幅回升。

上海航交所公布数据显示， 沿海煤炭运价

指数收于

1218.28

点， 环比下跌

2.29%

。 虽然

前期电厂煤炭日耗量在增加， 但是煤炭可用天

数依旧维持在

19

天左右高位， 市场观望情绪

较浓。 由于煤炭市场成交不畅， 秦皇岛港煤炭

库存小幅回升。

沿海粮食运输市场因受煤炭运输市场不振

的影响， 运价指数也小幅下跌。 上海航交所数

据显示， 最新一期沿海粮食运价指数报收于

720.77

点， 环比下跌

2.72%

。 其中大连至广州

2

万

~3

万吨船型运价报收于

40

元

/

吨， 较上期

末下跌

0.5

元

/

吨。

上海国际航运研究中心表示， 随着中储粮

开始入市收购， 深加工企业为维持自身加工需

求， 也在加大原料采购力度， 预计未来玉米价

格将小幅上涨； 但考虑到沿海运力相对过剩，

预计未来粮食运价还会小幅下跌。

上海航交所最新发布的沿海金属矿石运价

指数报收于

981.32

点， 较上期微涨

0.4%

。 由

于节前钢厂节前备货的增加， 矿石价格逆势上

涨， 不过港口库存成交量并未明显放大， 且随

着进口矿石陆续到港， 也在推高港口铁矿石的

库存。 不过上海国际航运研究中心预测， 国内

钢市短期内难见好转， 钢厂仍会维持谨慎的采

购策略， 预计未来矿石价格小幅震荡， 沿海矿

石运价或将小幅下探。

(

李娴

)

云南盐化

旱情致子公司电石停产

近日， 云南盐化

(002053)

接到控股子公

司云南普阳煤化工有限责任公司的报告， 由于

普阳煤化工所在地砚山县

2010

年遭受了百年

不遇的特大干旱，

2011

年全县降雨比正常年

份明显减少， 全县水库坝塘蓄水严重不足， 目

前全县旱情仍在不断发展， 负担普阳煤化工供

水任务的红舍克水库按照抗旱工作 “先生活后

生产” 原则， 为确保水库周边群众生活用水，

目前已停止对普阳煤化工生产供水。 受此影

响， 普阳煤化工电石生产装置已停止生产。

云南盐化称， 根据砚山县水务局相关说明，

目前砚山县正在抓紧实施红舍克铝土矿区和统

卡工业园区供水项目， 争取早日解决普阳煤化

工生产供水问题。 普阳煤化工主营业务为电石

的生产和销售， 其所生产的电石主要供给公司

昆明盐矿聚氯乙烯生产， 根据外部电石市场的

供应情况， 目前普阳煤化工的停产对公司昆明

盐矿聚氯乙烯生产的影响较小。 （李小平）

金飞达去年净利润微增

金飞达

(002239)

业绩快报显示， 公司去

年营业收入为

4.16

亿元， 同比减少

0.36%

； 营

业利润

851.66

万元， 同比下降

33.66%

； 归属

于上市公司股东的净利润

1062.76

万元， 同比

增长

1.44%

。

公告显示，

2011

年

12

月， 金飞达收到专

项补贴

124

万元， 使公司利润总额下降幅度小

于营业利润的下降幅度。 同时， 母公司江苏

金飞达服装股份有限公司和控股子公司南通

金飞盈服装有限公司因经营亏损计提递延所

得税资产， 大幅冲减了所得税费用。 但是，

受原材料采购成本上升、 劳动力成本上升及

人民币升值等各项因素的影响， 生产成本和

费用比上年度增加； 国外市场上服装产品的

售价又相对稳定， 致使成本和费用的增量无

法得到全部消化， 从而致使公司的营业利润

比上年同期下降。 （李小平）

合力思腾挂牌新三板

2

月

3

日， 由国信证券推荐的北京合力思

腾科技股份有限公司举行挂牌敲钟仪式， 正式

登陆中关村代办股份转让系统， 证券代码：

430105

。

据介绍， 合力思腾是国内

IT

基础设施服

务整体解决方案的提供商。 公司致力于为

IT

基础设施 （数据库、 服务器、 存储设备及网络

设备等） 提供第三方服务， 包括系统集成以及

相关技术支持与维护服务。 业务涉及通信、 金

融、 能源、 政府、 教育等多个领域。

资料显示， 随着公司业务拓展的加大及技术

服务水平的提高， 公司营业收入得到显著提升。

2010

年度较

2009

年度增长

40%

以上、

2011

年

上半年的营收已达到

2010

年全年的近

70%

。

合力思腾董事长总经理刘水表示， 公司将

继续依靠强大的技术支撑体系， 加强管理水

平， 降低运营成本， 进一步提升公司的盈利效

力， 使公司的业务收入和盈利水平保持一个良

好的发展态势。 （孟欣）

宇顺电子签

23

亿元大订单 三倍前年营业额

证券时报记者 向南

宇顺电子 （

002289

） 今日公

告， 近期深圳市中兴康讯电子有限

公司在其供应商网络系统中发布

《

2012

年度液晶显示屏及电容式触

摸屏招标项目中标公告》， 宇顺电

子中标中兴康讯

2012

年电容式触

摸屏项目及液晶显示屏项目。

2012

年

2

月

2

日， 中兴康讯与宇顺电子

签署供货框架协议， 协议金额达到

23.05

亿元， 三倍于宇顺电子

2010

年的全年营业收入。

宇顺电子本次中标

50

个规格型

号的液晶显示模组和电容式触摸屏产

品。 分产品型号不同， 公司的供货份

额分别在

10%~75%

之间。 在中标有

效期内， 中兴康讯通过下达采购订

单， 执行每次具体物料采购。 供货框

架协议约定了物料名称、 规格型号、

技术参数、 品牌、 单价、 份额、 有效

期。 若市场行情发生重大变化， 双

方重新确定协议价格。

中兴康讯注册资本为

19.5

亿元，

是中兴通讯 （

000063

） 负责采购业务

的控股子公司。 中兴康讯

2010

年采

购宇顺电子金额为

1.31

亿元， 占宇

顺电子当年营业总收入的

18%

。

据测算， 本次中标总量

3249.6

万套， 其中液晶显示模组

1905.6

万

套、 电容式触摸屏

364

万套、 贴合产

品 （液晶显示模组

＋

电容式触摸屏）

980

万套。 中标产品总价值为

23.05

亿元， 其中液晶显示模组

6.42

亿元；

电容式触摸屏

2.31

亿元； 贴合产品

（液晶显示模组

＋

电容式触摸屏）

14.32

亿元。

资料显示， 宇顺电子去年上半年

营业额为

3.71

亿元，

2010

年全年营

业额为

7.41

亿元。 本次中标金额为

2010

年营业额的

3

倍还多。

宇顺电子表示， 本次中标的触摸

屏产品与公司现有液晶显示模组产品

具有协同效应， 除继续巩固公司在中

小尺寸液晶显示器领域的竞争优势，

将进一步推动公司业务和产品向技术

和市场高度关联的触摸屏领域延展。

宇顺电子表示， 在产能方面， 除

公司原有的深圳生产基地，

2011

年下

半年以来， 公司前期投资的长沙市宇

顺显示技术有限公司、 长沙宇顺触控

技术有限公司和深圳华丽硕丰科技有

限公司开始逐步释放产能， 公司的产

品技术、 质量、 服务和产能达到中兴

康讯要求。

�������������������������������������������������������深沪上市公司
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年度主要财务指标（

10

）

本报网络数据部编制

房地产下游行业收缩

品牌卫浴抢滩网购市场

证券时报记者 朱凯

房地产政策持续收紧， 其下游

建材、 卫浴等行业正面临较大挑

战。 记者近日对

2011

年入驻天猫

网购市场的相关产品进行调查后发

现， 全球十大卫浴品牌已有

7

家进

入， 当年新开的卫浴商家就达

400

余家， 已占据天猫卫浴品牌总数的

八成。 分析人士称， 这显示在房地

产市场极度不景气的去年， 卫浴企

业纷纷从线下市场中寻求突围， 通

过线上市场进行逆势扩张。

记者统计后发现， 品牌方面除

日本伊奈、 德国高域、 卡德维之

外， 全球十大卫浴品牌中的科勒、

日本

TOTO

、 美国美标、 西班牙乐

家、 和成、 德国汉斯格雅、 高仪这

7

家已入驻天猫。 而在此之前的

2010

年， 国内一线品牌如箭牌、

欧琳、 惠达、 帝朗、 九牧等， 也早

已在天猫成立了官方旗舰店。

此外， 在外需不景气的环境

下， 一些

OEM

厂家及出口厂商，

2011

年也开始转型内销， 着手在

线上打造品牌。 总部位于浙江温州

的蓝藤卫浴， 此前专注于欧洲、 中

东等企业的五金卫浴外贸贴牌生

产。 公司负责人柯金芳对记者称，

欧洲经济不景气， 做贴牌越来越

难， 因此决定转型主攻内销， 专心做

线上的品牌 。 据了解 ， 蓝藤卫浴

2011

年

4

月正式在天猫开店， 到

12

月， 该店销售额已近千万， 仅去年

11

月

11

日促销一天， 销售额就近百

万元。

事实上， 随着大品牌的直接入

驻， 线上消费者也同样能享受其相

关配套服务。 德国汉斯格雅公司数

字媒体部主管张慧文表示， 对于大

件产品， 只要当地有授权经销服务

商， 就可以由他们提供专业的送货

及安装服务。 另外， 一些知名品牌

为了防止和线下渠道商冲突， 还在

网上销售起了线上定制产品。 对此，

天猫建材组负责人表示， 松下智能座

便器推出了淘宝专供款， 专门针对网

购人群， 既避免了渠道商意见， 定价

也能更容易些。

据天猫方面人士介绍， 目前天猫

卫浴类格局已和线下完全同步， 各种

档次品牌同台竞技。 龙头、 花洒、 马

桶、 浴室柜、 浴缸、 浴室配件等产品

齐全。

数据显示， 天猫卫浴产品销售日

益提速。

2009

年至

2011

年， 天猫卫

浴类每年的成交额均以

400%

的速度

增长， 而线下整个卫浴行业， 这一数

据约在

20%

。

2011

年， 天猫年销售额

突破千万的卫浴品牌已有

10

个。

业绩剧降引质疑 钱江摩托急补说明

证券时报记者 魏隋明

近日， 钱江摩托

(000913)

披

露的 《

2011

年度业绩预告》 让市

场大跌眼镜， 有投资者甚至对部分

事项提出质疑， 公司今日就此做出

公告。

1

月

31

日， 钱江摩托披露业

绩预告， 公司预计

2011

年度归属

于上市公司股东的净利润为盈利约

700

万

~2100

万元， 比上年同期下

降约

70%

至

90%

。

2011

年

1

月

~9

月份 ， 钱江摩托实现净利润为

3419

万元。 这也意味着， 钱江摩

托去年第四季度亏损

1000-2000

多万元。

业绩的剧降让投资者疑惑重

重， 钱江摩托对此称，

2011

年第

四季度， 国内

PPI

虽然下滑， 但公

司生产所需的主要原材料如铝、 塑

料、 钢材等现货采购价格变化不

大； 同时， 因公司现摩托车主业所

处行业为传统、 成熟的制造行业，

利润率较低， 固定资产折旧及期间

费用相对较高也较为均衡， 销售费

用、 管理费用等期间费用对公司净

利润影响较大， 且

2011

年第四季

度较前三季度公司产品销量下降，

其中内销下降幅度较大， 对公司业

绩产生了较大的不利影响。

不过， 对于业绩变动原因之一

为内销下降幅度较大， 有投资者表

示不解。 查询钱江摩托公开资料发

现， 公司

2011

年

1

月

~10

月销售摩

托车

79.7

万辆， 照此计算， 全年至

少销售摩托车

95

万辆， 与

2010

年

102

万辆的销量相比， 变化幅度不

大。 其中

2011

年

1

月

~10

月摩托车

出口销量为

26.34

万辆， 同比增长

57.6%

， 出口金额上升

72.43%

， 出口

弥补内销效果很明显。 投资者据此认

为， 钱江摩托以内销下降幅度较大为

由解释业绩下降原因理由不充分。

钱江摩托解释称， 经公司财务部

门初步统计，

2011

年销量约为

90

万

辆， 较

2010

年下降幅度较大， 其中，

2011

年前三季度销量约为

72

万辆。

公司

2011

年前三季度虽然出口金额

上升较大， 但因内销拖累， 归属于上

市公司股东的净利润比

2010

年同期

还是下降了

36%

。 由于人民币持续升

值， 出口毛利同比下降较大， 出口销

量虽然增加、 比例上升， 但还是无法

弥补内销下滑的不利影响。

2011

年

第四季度， 公司产品销量较前三季度

再度下滑且幅度较大， 使公司业绩大

幅下降。

顺网科技

决定撤回重组申请

顺网科技 （

300113

） 今日公告

称， 将对重组方案调整， 决定撤回

正在待审中的重组事宜申请。

去年

1

月， 顺网科技公告称，

公司拟向特定对象购买上海新浩艺

软件有限公司、 上海凌克翡尔广告

有限公司、 上海派博软件有限公司、

上海信御计算机科技有限公司以及

上海翊广信息技术有限公司等五个

公司

100%

股权； 去年

10

月， 证监

会同意受理该行政许可申请。

但公司今日公告显示， 此次重

组相关各方经协商， 决定对重组方

案进行部分调整， 以进一步优化交

易方案。 有鉴于此， 顺网科技自行

决定撤销重组的行政许可申请及相

应申请材料。 顺网科技称， 待重组

方案调整完毕并履行相应董事会及

股东大会审议流程后重新向证监会

进行申报。 公司将与各重组相关方

就重组事宜继续协商探讨， 明确调

整后的重组方案， 并按规定及时公

告进展情况。 （魏隋明）

广陆数测

收购上海量具刃具厂

广陆数测 （

002175

） 今日公

告， 公司决定收购上海量具刃具厂

有限公司

100%

股权及

1001.54

万

元债权， 价格为

4864.67

万元， 其

中

100%

股权转让价格为

3863.14

万元。 上海量具刃具厂有限公司

2011

年净利润为

-3214.72

万元。

上海量具刃具厂有限公司是全

国四大量具厂之一； 主要生产量

具、 刃具、 量仪三大类产品。 是广

陆数测在国内量具市场的主要竞争

对手之一。 （向南）

红日药业

委托贷款

3000

万元

红日药业 （

300026

） 拟与中国

银行天津河北支行签署委托贷款协

议， 公司委托中行河北支行贷款

3000

万元给北京康仁堂药业有限

公司， 用于补充康仁堂流动资金。

委托贷款期限为一年， 委托贷款年

利率为

7.872%

， 银行手续费

1‰

，

到期还本付息 。 委托贷款拟于

2012

年

2

月一次性发放。

红日药业称， 中药配方颗粒行

业前景较好， 此次委托贷款利于康

仁堂加大开发力度、 抢占市场， 更

好提升公司核心竞争力。 （李小平）

格林美与丰城市

签投资框架协议书

1

月

4

日， 格林美

( 002340)

和江西省丰城市人民政府， 签署了

《报废汽车与废钢铁综合利用项目

投资框架协议书》， 开展报废汽车

与废钢铁综合利用项目建设。 该项

目建设期为

3

年， 项目总投资

3

亿

元， 资金来源为企业自有资金或银

行贷款。 据估算， 该项目正常生产

年份销售收入约为

77940

万元， 税

后利润总额约为

6000

万元， 所得

税后财务内部收益率

16.33%

。

（魏隋明）

天奇股份解散清算旗下竹制风电叶片公司

见习记者 张昊昱

天奇股份

( 002009)

今日公

告， 经公司董事会审议， 决定对下

属子公司无锡天奇竹风科技有限公

司进行解散清算。

竹风科技成立于

2006

年， 主

要研发试制竹质复合材料风力发

电叶片。 由于当时使用了募集资

金成立该公司， 天奇股份曾发布

一份项目可行性研究报告。 报告

称， 国内风电叶片厂家主要生产

玻璃钢叶片， 竹质复合材料叶片

为 “世界首创”， 具备原料来源广

泛、 成本低廉、 初始投资少、 环

保节能、 更容易申请到

CDM

的资

金支持等优势。

在当时的项目风险评估上，

天奇股份称市场是关键因素 ，

“市场风险之一在于市场开发与

生产的协调 ， 尽快确定首批产

品的买家至关重要”； 其次是技

术风险 ， “我们完全不必为叶

片的质量担心， 真正的技术风

险存在于技术的保护”； 最后是

管理风险。

然而现在， 天奇股份表示，

该复合材料风力发电叶片经过一

定时间的风场运行后， 因技术成

熟度等原因， 陆续出现质量问题，

将涉及部分赔偿损失。 当初因考虑

到新技术的运用需一定时间的验证，

除

800kW

竹叶片一份订单外， 该公

司一直处于对技术的不断完善阶段，

未再对其它型号竹质叶片投入生产

及对外供货。 目前， 该公司处于停

产状态， 正常生产经营已发生严重

困难， 因此， 公司决定解散清算竹

风科技。

此外， 天奇股份还将对竹风科

技计提资产减值准备。 在该项目

上， 天奇科技前后共计投下

4500

万的真金白银。 现在天奇股份拟对

该笔投资全额计提减值准备。 同

时， 本次计提资产减值准备将减少

公司净利润

4500

万元， 合并报表归

属于母公司所有者权益减少

4500

万

元。 而数据显示， 该公司

2011

年前

三季度归属于上市公司股东的净利

润为

6333

万元。

自

2006

年涉足风电产业以来，

天奇股份将风电作为重点发展的产

业。 根据去年半年报显示， 其风电产

品及零部件销售营业收入达

1.85

亿

元， 占去年上半年营收的

28%

， 其开

发竹质复合材料风力发电叶片的消息

也曾一度引发市场的关注。 如今风电

概念遇冷， 负责研发该新型竹质风电

叶片的公司也成为上市公司一大包

袱， 以解散清算告终。
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